

MiA – Mobilität im Alter in Suhr

Der freiwillige Fahrdienst MiA steht Ihnen von Montag bis Freitag von 9.00 bis 11.00 und 14.00 bis 17.00 Uhr zur telefonischen Fahrtenbestellung zur Verfügung. Im Preis inbegriffen ist eine Stunde Begleitung. Auf Ihren Wunsch begleitet Sie die Fahrerin oder der Fahrer zu Ihrem Termin im KSA, zum Einkauf, auf den Friedhof usw. Fahrtenbestellung unter **MiA Suhr**, Telefon 062 511 26 12.

Informiert gehts leichter!

Antworten auf Fragen, die sich im Alter neu stellen!

Kostenlos telefonisch von Montag bis Freitag von 8.00 bis 11.45 Uhr und 13.30 bis 17.00 Uhr.

Persönlich an der Metzgergasse 2

von Montag bis Donnerstag von 13.30 bis 17.00 Uhr.

Tel. 062 843 47 47, www.info-alter.ch

Regionale Informationsstelle Alter Aarau

Netzwerk 50+ Fachstelle Alter und Freiwilligenarbeit, Tramstrasse 14, 5034 Suhr, Telefon 062 855 56 13, E-Mail: kristina.terbrueggen@suhr.ch, www.alterskonzept.ch

LEBENSuhr



Bereits wird es wärmer – der Frühling naht! Wir hoffen natürlich, dass er sich rasch durchsetzen kann, so dass es auf unserer Baustelle zu keinen grossen Verzögerungen mehr kommt aufgrund von tiefen Temperaturen und Schnee.

Unser Projekt wächst rasch: Zum Zeitpunkt des Erscheinens dieses Artikels sowie in den Wochen danach wird im Haus A bereits das zweite Obergeschoss langsam Form annehmen. Im Haus B wird das erste Obergeschoss in Arbeit sein. Das obige Bild zeigt links Haus B, rechts Haus A mit dem jeweiligen Kran. Da das Haus A dem Gelände entsprechend etwas tiefer liegt, fällt – speziell aus der gewählten Perspektive – der abgestufte Baufortschritt nicht auf Anhub ins Auge.

Wir freuen uns, den Bau gerade bei sonnigem und warmem Wetter vor Ort weiter zu verfolgen!

Die Mobiliar

Versicherungen & Vorsorge

Generalagentur Aarau, Daniel Probst

Ihr Berater in Suhr: **André Hächler**
Telefon 062 739 70 60

www.mobiaarau.ch

Kommission für Altersfragen

Informationen und Aktivitäten für den Monat April

Die Mitglieder der Kommission für Altersfragen wünschen all unseren Leserinnen und Lesern frohe Osterfeiertage!



Faszination Wasser

B. Stoll | Zur Regierungszeit Kaiser Neros wurde der Monat ihm zu Ehren in Nero-neus umbenannt, was sich allerdings nicht durchsetzte. Unter Kaiser Commodus hiess der Monat dann Pius, einer der Namen des Kaisers, auch diese Umbenennung wurde nach seinem Tod wieder rückgängig gemacht. Der alte deutsche Name, der durch Karl den Grossen im 8. Jahrhundert eingeführt wurde, ist Ostermond, weil Ostern meist im April liegt.

Seit dem 16. Jahrhundert ist in Europa der Brauch belegt, am 1. April einen Aprilscherz zu begehen, indem man seine Mitmenschen mit einem mehr oder weniger derben Scherz oder einer Lügengeschichte «in den April schickt».

Wetterregeln im April

April windig und trocken, macht alles Wachstum stocken.

Bläst der April mit beiden Backen, gibt's viel zu jäten und zu hacken.

April nass und kalt gibt Roggen wie ein Wald.

Gehst du im April bei Sonne aus, lass nie den Regenschirm zu Haus.

Ist der April zu schön, kann im Mai der Schnee noch wehn.

Aprilenglut tut selten gut.

Im April ein tiefer Schnee – keinem Dinge tut er weh.



bilanz&erfolgag
Buchhaltung, Treuhand, Steuern, Immobilien